

Le lycée d'enseignement secondaire "Cid Campeador" de Valence est une institution publique qui dépend du Ministère de l'Éducation et de la Culture du gouvernement régional de Valence (Generalitat Valenciana). Il a été créé en 1969 et il a formé depuis des milliers d'étudiants.

Il est situé au nº 8 de la rue Guillem Despuig près de l'avenue du «Cid». On y arrive facilement en métro en descendant à la station «Avenida del Cid» ou en autobus lignes 3, 70, 72 et 73.

Le lycée s'appelle ainsi car il se trouve tout près de ladite avenue laquelle fait référence à Rodrigo Díaz de Vivar, chevalier castillan de l'Époque de la Reconquête espagnole et protagoniste de nombreuses narrations et œuvres littéraires, «El Cantar de Mío Cid» étant sans doute la plus importante de toutes.

Le centre compte environ 600 élèves entre 12 et 18 ans. Une soixantaine de professeurs expérimentés et bien préparés y travaillent. Nos excellents résultats aux épreuves d'accès à l'université (l'équivalent des épreuves du baccalauréat en France) le démontrent. On y trouve quinze départements didactiques ainsi que le personnel de l'administration et de différents services. On dispose également d'une unité d'orientation comprenant des psychologues et des professeurs de pédagogie thérapeutique.

Nous offrons à nos élèves un enseignement de qualité basé sur la formation de citoyens et de citoyennes conscients de leurs droits et de leurs devoirs. Ils apprennent ainsi à respecter le patrimoine historique, culturel et naturel et à s'intéresser au progrès commun et sont donc prêts à collaborer avec les institutions et collectivités sociales. Nous les préparons pour leur entrée dans leur vie d'adulte et de leur vie professionnelle afin qu'ils puissent s'adapter facilement à un avenir en perpétuel changement.

De plus, les élèves ont la possibilité de s'inscrire à de nombreuses activités complémentaires et extrascolaires (plus de cent activités annuelles, gratuites pour la plupart). Il convient de citer les activités suivantes: les échecs, l'astronomie, le théâtre, la musique, les cours d'allemand, la semaine blanche, les journées de robotique, les visites à des entreprises, les voyages de fin d'année, l'assistance à des pièces de théâtre et les activités sportives: le football en salle, le

basket, le colpbol, le ping-pong, le badminton et les disciplines diverses de gymnastique etc...

Chaque année le Conseil Scolaire choisit un sujet interdisciplinaire qui sera le leitmotiv d'une grande partie des activités réalisées par le centre ainsi que des journées culturelles qui se dérouleront au mois de juin.

Le lycée connaît une importante projection internationale notamment en ce qui concerne les échanges scolaires et les projets multinationaux d'innovation. Depuis plus de vingt ans, un échange scolaire avec les États-Unis est organisé chaque année (dernièrement avec des lycées d'Atlanta et de Seattle). Un autre échange a lieu également avec un pays européen (actuellement avec l'Allemagne). En outre, le lycée participe à des programmes européens trisannuels comme Erasmus+, en collaboration avec divers pays (durant la période de 2015 à 2018, avec des lycées allemands, français, portugais et polonais). Citons enfin l'échange qui a eu lieu avec un collège de Marseille en France en 2014.

D'autre part, le centre a instauré la journée continue. Les cours commencent à huit heures du matin et se terminent à quinze heures quinze; il y a deux récréations de trente et vingt minutes respectivement. Après les cours, des activités ont lieu l'après-midi de seize heures à dix-sept heures cinquante, ce sont des classes de révision pour les élèves du lycée dans le cadre du programme PAE (programme d'accompagnement scolaire). Les élèves ont aussi la possibilité de s'inscrire à des activités sportives l'après-midi. Tous les cours durent 55 minutes. Les vendredis après-midi sont libres pour des activités complémentaires.